

同窓会面接指導実施

(R2. 8. 20 / 21)

夏休み明けの授業日初日から、本校恒例の同窓会面接指導が実施されました。例年、夏休み中に実施していましたが、今年度は休校もあり夏休みが短縮され、夏休み明けの午後を使って実施されました。今年度は準備期間が例年より短く、多くの生徒がそれまでに十分な面接練習ができない中での実施となりました。

卒業生の先輩方からは、準備が足りない点や姿勢や態度について、数多くご指摘いただきました。面接終了後に話すと非常に明るい子が多いのに、面接でそれを出せないのはもったいないというご意見もいただきました。中には、どんな質問にもしっかりと答えられる素晴らしい生徒もいましたが、残念ながら多くの生徒は練習すればできるようになるという段階でした。今年度は、このコロナ禍の影響で、マスクをしたままの面接になると思われるので、表情をより豊かにするべきだということもご指摘いただきました。

本校の多くの卒業生は、元気の良さが評価されているので、その印象を崩すことなく、日常生活から市岐商らしさを発揮し、特に就職希望者はその牽引役となってくれることを願ってやみません。多くの先輩方の熱い思いを受け止め、これから自己の向上に励んでくれることを期待しています。

